

## **El Maratón Solidario de Llàgrimes de Santa Marta finaliza con una colecta de 36 litros de sangre y 72 donantes**

En total el 90% de las personas asistentes pudieron donar sangre. 12 de ellas fueron donantes por primera vez

El pasado viernes 21 de abril tuvo lugar en la Vila Joiosa el `Maratón Solidario de donación de sangre por Lágrimas de Santa Marta' promovido por las concejalías de Sanidad y Fiestas del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, la Asociación Santa Marta y el Centro de Transfusión de Alicante con motivo de la próxima festividad de Llàgrimes de Santa Marta, cuya ofrenda se celebrará el día 6 mayo en horario de tarde en la localidad. La planta baja de la Biblioteca Municipal `Cristóbal Zaragoza' acogió este evento solidario en el que participaron 81 personas. Del total de personas que asistieron, solo un 10% no pudieron donar sangre, mientras que 72 personas pudieron contribuir de forma voluntaria sin inconvenientes. En total se recogieron 36 litros de sangre entre los 52 donantes efectivos. La gran cifra es la de nuevos donantes, ya que hasta 12 personas de las asistentes al maratón eran donantes por primera vez. Un número muy bien recibido por el personal sanitario dada la necesidad de unidades de sangre en los centros sanitarios. Los voluntarios y voluntarias que contribuyeron a esta acción sanitaria recibieron un obsequio al finalizar la donación. Desde el Ayuntamiento de la Vila Joiosa se quiere agradecer a todos los vileros y vileras su participación y compromiso con las campañas de donación, a la asociación Santa Marta por su colaboración para captar donantes y al equipo sanitario por su labor durante la colecta. El compromiso de todos ellos es muestra de la solidaridad de festeros, festeras y ciudadanía vilera. Todos los días se necesitan 650 unidades de sangre en la Comunitat Valenciana para atender la demanda hospitalaria. Solo en la provincia de Alicante se necesitan diariamente 250 unidades de sangre para salvar la vida de muchas personas que llegan a los centros hospitalarios para someterse a una intervención quirúrgica, para pacientes oncológicos, para atender partos, trasplantes de órganos o incluso graves accidentes de tráfico.

**Noticia publicada el 25 de Abril de 2023**

**Fuente:**Fuente propia

**Categoria:**Fiestas, Sanidad.

